

Eine neue Welt

Metin2 FF

Von abgemeldet

Erwachen

„Schon wieder einer“
„In letzter Zeit sind es aber echt viele“

Langsam öffnete Jannik seine Augen und gleißendes Sonnenlicht viel ihm ins Auge die sofort anfangen zu brennen. Eine leichte brise wehte durch seine Haare. Sein Kopf dröhnte. Um ihn herum standen einige Leute die ihn mit einem Gesichtsausdruck anschauten den er nicht deuten konnte. Es lag etwas überraschtes aber auch etwas mitleidvolles darin. Er rappelte sich auf und sah sich um. Er stand auf einer Brücke die über einen kleine Fluss führte. Wo war er? Er konnte sich an nicht viel erinnern. Er wusste nur das er an diesem Ort noch nie gewesen war und dass er vor wenigen stunden noch seinen sechzehnten Geburtstag gefeiert hatte. Eine raue stimme riss ihn aus seinen Gedanken. „Wer bist du?“ fragte ihn ein großer muskulöser Mann in einer Rüstung. Erst jetzt merkte er das die meisten um ihn herum Bewaffnet waren. Manche trugen große Schwerter andere wiederum kleine aber sehr gefährlich aussehende Dolche. Vorsichtig antwortete Jannik „Ich heiße Jannik“. Der Mann musterte ihn misstrauisch. „Ich lese da aber etwas anderes“ sagte der Mann mit einem grimmigen Gesichtsausdruck und deutete über Jannik. Verdutzt schaute Jannik nach oben und erschrak. Über ihm schwebte in glänzender Schrift der Name „Zorax“. Und das noch viel komischere war vor diesem Namen stand eine eins. Was um Himmelswillen hatte das alles zu bedeuten?! Als der Mann mit der rauhen Stimme den erschreckten Gesichtsausdruck von Jannik oder besser gesagt Zorax sah musste er lachen. Ein paar der umher stehenden stimmten in das Gelächter mit ein. Jannik bekam so langsam angst und verlor auch den glauben daran das dass hier alles nur ein Traum war. Erst jetzt merkte er das er auch keine Jeans und keinen Pulli mehr trug sonder einen Leder Anzug. Jannik fragte sich immer noch was das alles zu bedeuten hatte als der Mann mit der rauhen Stimme einen Schritt auf Jannik zu machte. Instinktiv wich Jannik ein Stück zurück. Doch der Mann streckte ihm seine Hand entgegen und sagte „Willkommen in Jinno, ich bin Gregor aber alle nennen mich einfach den Hauptmann da ich der Hauptmann in unserem bescheidenen Dorf Loran bin. Wir freuen uns wirklich alle sehr das du dich entschieden hast auf unserer Seite zu kämpfen.“ Verdutzt schaute Jannik den Hauptmann an. „Auf eurer Seite Kämpfen?“ Wieder lachte der Hauptmann kurz auf und Antwortete dann „Ich weiß dass du dich wahrscheinlich an fast nichts mehr erinnern kannst aber ich kann dir vorerst noch nichts genaueres verraten, du wirst alles noch früh genug verstehen.“

